

**CAT. E - ALKEMIA PLUS TISSU
AU GRAPHIC FABRIC**



**CAT. E – ALKEMIA PLUS
AU GRAPHIC TISSU
FABRIC**

DESCRIPTION

Alkemia est une microfibre en polyester d'une grande beauté et douceur obtenue par des techniques de production de textile avancées. La surface veloutée du Alkemia amplifie l'intensité des couleurs.

Alkemia est un tissu conçu pour être solide et facile à entretenir. Son tissage multifilament en laine de polyester est recouvert d'un traitement imperméable.

Le Alkemia est disponible sur stock, et aussi en version Alkemia Plus. De plus, il est disponible en version ignifuge, Alkemia Plus/AU pour les projets contrats.

Alkemia is a polyester-based microfiber characterized by an extraordinary beauty and softness obtained thanks to advanced textile techniques.

Alkemia shows a fine velvety-smooth-surface giving to its surface softness and intensity of colours. Alkemia is a strong and easy-to-maintain fabric, thanks to technical skills and its special multifilament polyester yarn which is made with water-repellent treatment.

Alkemia is available on stock and also available in coupled version Alkemia Plus, and moreover in the flame retardant version Alkemia Plus/AU for Contract&Hospitality channels.

COMPOSITION

70% PES - 30% COT

DETAILS

	MÉTHODE/TEST METHOD	VALEUR/LIMIT VALUE
Poids / Weight	-	450 g/m ²
Largeur / Width	-	140 cm
Pilling	ISO 12945-2	4/5
Martindale	ISO 12947-4	30.000 cycles
Solidité des couleurs à la lumière Colour fastness to light (Xenotest)	ISO 105-B02	blue scale 4
Solidité des couleurs au lavage à 40°C Colour fastness to 40°C cleaning	ISO 105-C06	4/5
Solidité des couleurs au nettoyage à sec Colour fastness to dry cleaning	ISO 105-D01	4/5
Ignifuge Fireproof	BS 5852-1 PART I IMO resolution A.652 (16) EN 1021-2 UNI 9175 classe 1 IM	

**ENTRETIEN
CLEANING**

NETTOYAGE – Épousseter délicatement. Pour les taches, nettoyer avec un linge légèrement humide ou un détergent neutre, rincer à l'eau sans tordre. Sécher complètement sans exposer à la lumière directe du soleil. Repasser à l'envers à basse température. Pour les petites taches localisées et les taches plus persévérantes (huile, gras, cosmétiques, encre, café, liqueur, gomme à mâcher, etc.) : Nettoyer immédiatement avec de l'alcool éthylique dilué à 20% dans de l'eau en tamponnant légèrement, traiter ensuite avec un détergent neutre. Rincer abondamment.

AVIS GÉNÉRAL – Pour éviter les taches permanentes, les couleurs pâles ne devraient pas entrer en contact avec les tissus et vêtements teints avec des colorants non-fixés. Nous ne pouvons garantir le nettoyage des taches de teinture sur les tissus pâles.

WASHING — Dust gently and in case of light stains pass the surface with a damp cloth or a neutral detergent, rinse with water without squeezing. Let the fabric dry inside out avoiding direct exposure to the sunlight. Iron to the reverse at low temperature. The following instructions are recommended for small located and more obstinate stains (oil, fat, cosmetics, ink, coffee, liquor, chewing-gum etc.): dissolve immediately with clear ethylic alcohol diluted in water to 20%, dab and then treat with a neutral detergent solution. Rinse abundantly.

GENERAL WARNINGS — To avoid permanent stains, the lighter colours of the article should not be brought into contact with textiles and clothing coloured with unfixed dyes. We cannot guarantee the ability to remove unknown dyes from light coloured product.